

# *La brigade médicale cubaine fait l'objet d'un hommage spontanée à Andorre-la-Vieille*

---

**Gustavo Machín Gómez** @GustavoMachinG · 7h  
El himno nacional de #Cuba se escucha en calles de Andorra la Vieja, capital de Principado de #Andorra, en gesto de uno de sus habitantes en agradecimiento por la contribución de brigada médica cubana a enfrentamiento a #Covid\_19, #CubaSalvaElAmor #CubaSalvaVidas @embaCubaEspana



La Havane, 4 avril, (RHC).- La brigade médicale cubaine qui prête ses services en Andorre s'est vue rendre un hommage spontané et inusité dans la capitale de ce petit État, Andorre-la-Vieille.

L'hymne national de Cuba a résonné dans une des rues de la ville en guise de remerciement à l'égard des praticiens qui contribuent à la lutte contre le nouveau coronavirus.

L'événement a été rehaussé par l'ambassadeur de Cuba en Espagne, concurrent en Andorre, Gustavo Machin, dans un tweet.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218790-la-brigade-medicale-cubaine-fait-lobjet-dun-hommage-spontanee-a-andorre-la-vieille>



**Radio Habana Cuba**